



『であい、ふれあい、そして未来へ』～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

曇りではありましたが、薫風のさわやかな風が吹いている中、全校田植えが行われました。昨年度より浅野 正様(今福)の田んぼをお借りして田植えを行いました。浅野 正様には大変お世話になりました。また、佐野 重雄様、林 次雄様、浅野 重信様、平川 定弘様親子、宮村 一成様(JA鈴鹿)に当日はお世話になりました。ありがとうございました。児童会役員(落合 未咲さん、安部 ひなたさん)の司会で開閉会式を行い、たくさんの保護者も皆さんにも来ていただき、児童会長(小川 真央さん)より「地域の方への感謝と田植えを頑張りましょう」とのあいさつがありました。その後、地域の方の紹介及び植え方についてのアドバイスがありました。ご協力いただきました保護者の方・地域の方ありがとうございました。



秋の収穫が楽しみです。

みなさんの努力が一粒一粒のもち米となって成果となります。

\$ 大きく、綺麗な花を咲かせましょう！！ \$



5月10日(金)2限目に、3・4年生が地域の方とともに花の種まきをしました。子どもたちに種をまく時のコツや水のやり方等を教えていただきながら、6種類の花の種をまくことができました。これからは発芽→成長を見守って、ポットへの移植、そして本花壇への移植の作業となります。秋にはサルビア・マリーゴールド等の花が綺麗に咲くように水やり等の世話をしていきます。子どもたちが取り組んだことが、花という形で目に見える成果に出ることを期待していききたいと思います。現在、本花壇は移植に向けての準備(地づくりや肥料)を進めています。地域の皆様にはありがとうございました。これからも宜しくお願いします。



\$ PTA奉仕作業(5/12) 綺麗にさせていただきました。ありがとうございました。 \$

早朝からたくさんの方の協力していただきながら、第1回PTA奉仕作業がおこなわれました。当日は初夏を思わせるような天候となり、暑くなりましたが無事作業を終えることができました。校舎周り・運動場・プール等多くの作業量でしたが、子どもたちとともに効率的に作業を進めていただき、大変綺麗になりました。この環境の中でこれから始まる運動会やプール、遊びに子どもたちが元気いっぱい活動することができます。お忙しい中ご協力いただきまして、ありがとうございました。

